

BAILES Y DIVERSIONES

FIESTAS

A veces es necesario asistir a una fiesta de amigos o familiares no cristianos.

Retírate pronto antes de que empiece la disolución (borrachera, baile sensual, etc.) y deja testimonio de tu amor, pero también de tu santidad.

¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera, pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios.

Santiago 4:4

BAILES DE SALÓN.

Los bailes de salón están para divertirse en los deseos carnales, es decir tomando, fumando, bailando y escuchando música del mundo que no agrada a Dios. En los bailes las personas no son cristianos devotos, sino adúlteros, homosexuales, gente violenta, delincuentes, orgullosos y mucha gente vana. Algunos puede ser relativamente buenas personas pero el propósito del baile es el consumo y la disolución por el tipo de ambiente y música.

Jesucristo habla acerca del espíritu del mundo:

"Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido antes que a vosotros. Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece. Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra".

Juan 15:18-20